
مقدمة موضوع عن الكريسماس بالانجليزي مترجم
تُعتبر مناسبة الكريسماس من المُناسبات السنويّة المُهمّة التي تتزيّن معها الشوارع والسّاحات والقلوب، بثوب الفرحة والأمل ببداية جديدة، وفي ذلك نسرد مقدّمة جميلة:
Hello everyone, cultures used to give their people many happy details and memories that carry people to a new space of hope. We announce joy on the occasion of Christmas, that occasion that brings the birth of Christ to people, so be well.
الترجمة: مرحبًا بكم جميعًا، لقد اعتادت الثقافات على أن تمنح أهلها الكثير من التفاصيل السعيدة والذّكريات التي تحمل الإنسان إلى فضاء جديد من الأمل، فالمناسبات هي الزّينة التي تزيد الإنسان من الفرحة، وتُساعده على تنظيم وتقسم فقرات الحياة، وها نحن في نهاية عام ميلادي وبداية عام جديد نُعلن الفرحة في مناسبة عيد الكريسماس، تلك المناسبة التي تحمل ميلاد المسيح إلى النّاس، فكونوا بخير.
موضوع عن الكريسماس بالانجليزي مترجم
يتم تناول الموضوع الخاص بمناسبة الكريسماس في مُختلف المراحل التعليميّة لما تحمله تلك المناسبة من قيمة ورمزيّة أنيقة، في نقل رسالة المحبّة وزيادة التّفاعل الإيجابي مع النّاس، وعن ذلك نطرح الآتي:
Hello to all the listeners, welcome to all the hearts that share the joy in this elegant occasion, the one that we receive at the end of the Gregorian year every year, to increase our appetite for life, and for others who share with us the details of beautiful memories, as the Christmas occasion begins with the twenty-fourth of December, The joys continue until the end of the Gregorian year, and the beginning of another year, which is the anniversary with which Isa al-Masih was born, and he brought the message of the religion of God’s monotheism, and the recognition of his servitude, and he is one of God’s prophets who were mentioned in the book of the Qur’an, and Muslims bear him many feelings of love and loyalty, as he is the missionary With the birth of the Messenger of God Muhammad - may God bless him and grant him peace - where the streets are decorated on this occasion, and the best words and sweetest phrases are exchanged in congratulating Christmas at the end of the year and hoping for the beginning of a new year full of success and creativity, so hearts dance with joy on that occasion, with the details of the beautiful decorations in the streets Which carries the message of peace to all hearts, the message of religions meets in the unification of God Almighty, and meets in the love of others, and in the reconstruction of the earth with happiness and pleasure, so Happy New Year.
ترجمة موضوع عن الكريسماس بالانجليزي 
 مرحبًا بجميع المُستمعين، مرحبًا بجميع القلوب التي تتشارك الفرحة في هذه المناسبة الأنيقة، تلك التي نستقبلها في نهاية العام الميلادي منكلّ سنة، لتزيدنا إقبالًا على الحياة، وعلى الآخرين من الذين يُشاركونا تفاصيل الذّكريات الجميلة، حيث تبدء مناسبة الكريسماس مع الرابع والعشرين من شهر ديسمبر، وتستمرّ الأفراح حتّى نهاية العام الميلادي، وبداية عام آخر، وهي الذّكرى التي ولد معها عيسى المسيح، وجاء برسالة دين توحيد الله، والاعتراف بعبوديّته، وهو أحد أنبياء الله الذين ورد ذكرهم في كتاب القرآن، ويحمل المسلمون له الكثير من مشاعر المحبّة والوفاء، فهو المُبشّر بولادة رسول الله محمّد -صلّى الله عليه وسلّم- حيث تتزيّن الشّوارع في هذه المناسبة، ويتم تبادل اطيب الكلمات وأحلى العبارات في تهنئة الكريسماس مع نهاية العام والأمل ببداية عام جديد وعامر بالنّجاح والإبداع، فتتراقص القلوب فرحًا في تلك المناسبة، مع تفاصيل الزّينة الجميلة في الشّوارع التي تحمل رسالة السَّلام إلى جميع القلوب، فرسالة الأديان تجتمع في توحيد الله تعالى، وتلتقي في محبّة الآخرين، وفي إعمار الأرض بالسّعادة والسّرور، فكلّ عام وأنتم بخير.
موضوع عن احتفالات الكريسماس بالانجليزي مترجم
يحتفل أبناء الطّائفة المسيحية على وجه التّحديد بمناسبة الكريسماس ويتم تبنّي الكثير من الاحتفالات على اختلاف أنواعها وأشكالها، وفي ذلك:
People are accustomed to receiving holidays with many details and beautiful pictures, as an expression of joy and happiness, and on the occasion of the birthday of Jesus Christ, people received this occasion with a lot of feelings of joy, and the beginning of the ancient celebrations was known since the year three hundred and thirty-six AD, and that was during the era of the Rathman who They adopted decorating the streets on the twenty-fifth of December of each year, and that culture was transmitted generation after generation, until the Christmas tree became present at the end of the year, rejoicing in the arrival of Jesus Christ, after which Santa Claus came in place of Saint Nicholas to present gifts to children and old friends, He was associated with this occasion and became the most visible figure in every holiday, as windows of joy developed, and this proportion became an official holiday in all countries of the world.
ترجمة موضوع عن احتفالات الكريسماس بالانجليزي 
تعوّد النّاس على استقبال الأعياد بكثير من التفاصيل والصّور الجميلة، تعبيرًا عن الفرحة والسّعادة، وفي مناسبة عيد مولد يسوع المسيح فقد استقبل النّاس هذه المناسبة بكثير من مشاعر الفرح، وقد عُرفت بداية الاحتفالات القديمة منذ عام ثلاثمئة وست وثلاثين للميلاد، وكان ذلك في عهد الرذومان الذين تبنّوا تزيين الشّوارع في يوم الخامس والعشرين من كانون الأول لكلّ عام، وقد انتقلت تلك الثّقافة جيلًا بعد آخر، حتّى صارت شجرة الميلاد حاضرة في نهاية العام، فرحًا بقدوم يسوع المسيح، حيث جاء بعد ذلك بابا نويل مكان القدّيس نيكولاس لتقديم الهدايا للأطفال والأصدقاء القدامى، فارتبط بهذه المناسبة وصار الشّخصيّة الأكثر ظهورا في كلّ عيد، حيث تطوّرت ونوافذ الفرحة، وصارت هذه المتناسبة عطلة رسميّة في جميع دول العالم.
موضوع قصير عن عيد رأس السنة بالانجليزي 
تحتفل القوميات والطّوائف على أصنافها بكثير من الأعياد التّاريخيّة عن ثقافتها وحُضورها التّاريخي، وعن ذلك نطرح لكم أجمل موضوع في رأس السنة:
The occasion of the New Year's Day is one of the occasions that are associated with many holidays and memories of great civilizations and cultures, as it is celebrated on that occasion with the anniversary of the birth of Jesus Christ by Christians around the world, and that culture of celebration has moved in its form, types, and windows to all civilizations and sects And other nationalities, so everyone around the world celebrates the New Year by decorating the Christmas tree, and welcoming the New Year with many feelings of joy and happiness, saying goodbye to a previous year, and welcoming a new year with its new memories, hopes and aspirations.
الترجمة: إنّ مناسبة رأس السنة الميلاديّة هي واحدة من المناسبات التي ترتبط بكثير من الأعياد والذّكريات عن حضارات وثقافات كبيرة، حيث يتم الاحتفال في تلك المناسبة مع ذكرى مولد يسوع المسيح من قبل المسيحين حولَ العالم، وقد انتقلت ثقافة الاحتفال تلك بشكلها وأنواعها، ونوافذها إلى جميع الحضارات والطّوائف والقوميّات الأخرى، فيحتفل في رأس السنة الجميع حولَ العالم، بتزيين شجرة الميلاد، واستقبال العام الجديد بكثير من مشاعر الفرحة والسّعادة، عن وداع لعام سابق، واستقبال عام جديد بما فيه من ذكريات وآمال وطموحات جديدة.
